

こんにちは ふくま健治です

活動報告ニュース
2017年10月号

大分市議会第3回定例会閉会

9月27日、大分市議会第3回定例会は、19日からの平成28年度大分市歳入歳出決算認定などの審査を終了し、閉会しました。

北朝鮮核・ミサイル発射抗議決議

請願などの不採択に質疑



今議会には、○オスプレイ配備・飛行中止、○北朝鮮核・ミサイルに抗議の決議、○核兵器禁止国際条約の承認を、○年金制度改善の請願が市民団体より提出されていました。

(本会議で質疑する福間) 審議された総務常任委員長報告はすべて不採択との結果が報告されました。

私は、それぞれの請願などの審議経過について、不採択・採択・継続を主張した理由・意見について質問しました。

総務常任委員長は「委員長報告の通り」とともに答弁できませんでした。100歩譲っても継続審査にして、慎重審議をおこなうことを求めました。

27日の本会議では、平成28年度大分市歳入歳出決算など3議案に、決算全体では岩崎議員、本会議では斉藤議員が反対討論をおこないました。

18号台風被害調査一党議員団で



(利光地区にて)

今回の豪雨台風は、市内にも河川氾濫、がけ崩れなどの被害が続発しました。18日と25日、木佐上の河川氾濫、戸次の家屋を飲み込んだ土砂崩れ、大野川の氾濫による利光地区の床上浸水被害など、土木建築部の職員の案内で現地調査を行いました。被災者からも直接お話を聞くことができました。今後の対策に生かしていきます。



(木佐上の河川氾濫)、 氾濫し、田畑をのみこみました。

●利光地区では、大野川堤防補強の未着手部分から国道10号に完遂し、一時通行止めとなり、商店・家屋・田畑が浸水しました。

●戸次では、裏山斜面より30トの土砂が家の壁を突き破り居間・風呂など押し寄せました。

●旧佐賀関町の木佐上地区では、子猫川上流のとどろき川が決壊・

総選挙、安倍暴走政治に厳しい審判を

「比例を軸に」日本共産党の躍進を



(生石保育所前にて)

臨時国会冒頭解散、10月10日公示、22日投票です。比例代表は「日本共産党」へ、衆議院大分1区は「小手川めぐみ」へと支援の輪を広げてください。

大分市内8駅の無人化撤回を

JR九州大分支社へ申し入れ



9月26日、党中部地区委員会と議員団は、JR本社への要望書をJR大分支社総務企画課長らに手渡しました。

1、大分市内8駅の無人化計画を撤回すること。

(JR大分支社にて) 2、無人駅となっている幸崎駅などに「駅係員」を配置し、利用者の利便・安全を守ること。

以上2点の申し入れに、駅遠隔ご案内システム(スマートサポートステーション)の導入については、「現在、本社で検討中」との回答にとどまりました。「駅無人化反対」署名を広げて、駅無人化計画を撤回させましょう。

「仮称」豊予海峡を考える会準備会



9月16日、コンパルホールで第1回準備会が開かれました。私は、政府レクチャー、市議会一般質問での内容と今後の課題について報告しました。

(コンパルホールにて) 市が意義・必要性を強調している「国土の均衡ある発展」「国土強人化」「地方創生に資する」などについて、11月中旬に学習会を開催することなどを決めました。

暮らしや地域の要求をお寄せください

ふくま健治生活相談所

大分市東大道3-2-6
546-4505 (FAX兼用)
携帯090-2714-5612

